

E. 19. 7. 04



DER BOTSCHAFTER  
DER BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND  
EL EMBAJADOR  
DE LA REPUBLICA FEDERAL DE ALEMANIA

Mexiko, 5. Juli 2004

An das Mitglied des  
Deutschen Bundestages  
Herrn Lothar Mark  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

Sehr geehrter Herr Abgeordneter Mark,

Ihr Schreiben vom 30. Juni, in dem Sie mir die Entscheidung des BMF mitteilen, das Umbau-Projekt des Goethe-Instituts in Mexiko-Stadt auch unter Berücksichtigung der Spende der Firma Altana als „kleine Baumaßnahme“ einstufen zu lassen, hat mich mit großer Freude und Erleichterung erfüllt.

Für Ihre erfolgreiche Vermittlung bei den zuständigen Stellen sage ich Ihnen meinen aufrichtigen Dank. Durch Ihre Mithilfe konnte sichergestellt werden, daß eine großzügige finanzielle Beteiligung aus der freien Wirtschaft für ein wichtiges Vorhaben der deutschen Auswärtigen Kultur- und Bildungspolitik in angemessener Frist zum Tragen kommen wird.

In der Hoffnung, Ihnen bald das modernisierte Goethe-Institut in Mexiko-Stadt vorstellen zu können, verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

(Dr. Eberhard Kölsch)